

B e s c h e i n i g u n g .

Der Landwirt Bernhard L e h m a n n war nach dem im Jahre 1921 erfolgten Tode seines Vaters und bis zum Tode seiner Mutter im Jahre 1935 selbständiger Betriebsleiter auf der Domäne Heydau - Altmorschen und vom Jahre 1935 bis zum 30. Juni 1937 Pächter dieser rd. 1 000 Morgen grossen Domäne. Mit Wirkung vom 30. Juni 1937 wurde die Domäne Heydau- Altmorschen zum Zweck der Aufsiedelung an die Siedlungsgesellschaft " Hessische Heimat " verkauft.

Lehmann hat die Domäne bis zur Abgabe an die Siedlungsgesellschaft mit grosser Umsicht und in jeder Hinsicht vorbildlich bewirtschaftet und die Domäne zu einem äusserst intensiven Musterbetrieb ausgestaltet. Lehmann war nicht nur ein guter Pferdezüchter, sondern hatte auch eine gute Herdbuchrindviehzucht mit hohen Milchleistungen und war ein anerkannter Schweinezüchter. Ausser Hochzucht von Saagetreide betrieb er Saatgutvermehrung in Weizen, Hafer und Rübensamen.

Lehmann hat seine Pachtverbindlichkeiten immer pünktlich erfüllt, und ist seinen Bauverpflichtungen in jeder Weise nachgekommen.

Es verdient besonders die gute Zusammenarbeit zwischen der Domänenverwaltung und ihm hervorgehoben zu werden.

Alle Verhandlungen zwischen ihm und der Hessischen Heimat bei Abgabe der Domäne an diese verliefen infolge des Entgegenkommens des Pächters Lehmann reibungslos.



Kassel, den 8. November 1937.

Der Regierungspräsident
Landwirtschaftliche Abteilung

Bm. Mombach

D II 5 A Mels. 17.